

# ENGIE OPEN D'ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON : UNE 10<sup>ÈME</sup> BOUGIE ÉTINCELANTE

L'ambiance d'un club n'a pas de prix, c'est le constat implacable fait par les organisateurs après le transfert de la compétition du Palais des Sports au tout nouveau TC Andrézieux-Bouthéon.

Même si le Palais des Sports était un outil de grande qualité, il est évident que sa localisation impliquait une organisation fastidieuse et éprouvante comme l'explique Stéphanie Foretz : « Avant, il fallait courir, s'organiser, pour le staff comme pour les joueuses, revenir au Tennis Club c'était aussi avoir une unité de lieu. Ce comeback, tout le monde l'a apprécié et c'est assez logique. Le Central était plus chaleureux, et la proximité avec l'ensemble des acteurs donne une autre couleur à l'événement ». Un événement qui fête quand même son 10<sup>ème</sup> anniversaire et qui est bien installé dans le calendrier sportif de la région Auvergne-Rhône-Alpes : « Ce changement de lieu n'a dérouter personne, je dirais même que c'est l'inverse. Il faut aussi souligner que nous avions l'avantage d'avoir un tableau très dense. Nous avons donc eu des matchs très serrés ; pour le spectacle, c'est toujours bon signe. J'aurais aimé voir une Tricolore aller plus loin. Mon coup de cœur va en direction de Gaëlle Desperrier qui, après s'être qualifiée, a passé un tour avant de pousser la future lauréate, Ysaline Bonaventure, au troisième set. » En finale, la Belge a dominé la Néerlandaise Arantxa Rus (6-4, 7-6(3)). « Ysaline développe un jeu très agressif, elle prend beaucoup de risques et quand ça passe, cela peut faire très mal », assure Stéphanie Foretz avant de prédire : « C'était quelque part un anniversaire en 2019. Je pense que cette édition était très réussie, que la dynamique d'avoir un événement de ce niveau au sein d'un club est vraiment très positive, c'est plus chaleureux et plus cosy. »

## A VENIR : L'ENGIE OPEN DE SEINE-ET-MARNE, UNE ÉNERGIE DÉBORDANTE

La région parisienne est très dense en termes de sport de haut niveau et d'événements sportifs attractifs. L'Engie Open de Seine-et-Marne a su tirer son épingle du jeu en acquérant une véritable expertise dans la gestion d'un événement sportif.

Porté à sa création par la Ligue de Seine-et-Marne et son président Daniel Hette, l'Engie Open de Seine-et-Marne a su s'adapter aux nouvelles dispositions territoriales sans perdre son ADN ni son dynamisme, comme l'explique le directeur délégué du tournoi Gérard Lebeau : « Ce sera notre huitième édition et l'envie est toujours aussi forte. Je dois dire que nous avons beaucoup de chance car nous pouvons nous appuyer sur une équipe de 250 bénévoles qui fait un travail remarquable. » Un travail reconnu puisque les partenaires et le public restent fidèles : « Nous arrivons à accueillir 4 500 personnes sur la semaine et notre finale se joue à "guichets fermés", le soutien d'Engie est important tout comme celui du département. Cela nous permet d'avoir un budget destiné à accueillir les joueuses dans de très bonnes conditions, sachant que ce type de tournoi doit être considéré comme un tremplin pour le haut niveau, mais aussi permettre à nos espoirs de faire leurs armes. » Tout le monde se souvient de la venue de la Suisse Belinda Bencic

« Le sera notre huitième édition  
et l'envie est toujours aussi forte. »

en 2017, aujourd'hui 5<sup>e</sup> mondiale : « Il est vrai que sur ce « coup-là », nous avons eu de la chance. Cela nous a permis d'avoir une belle visibilité, notamment dans les médias », explique Gérard Lebeau, même si selon lui, ce n'est pas une fin en soi : « Bien sûr que le plateau sportif d'un 60 000 dollars est important, mais la satisfaction est aussi d'avoir créé un vrai rendez-vous dans la région autour du tennis féminin et de ses valeurs. Toute l'équipe est fière d'avoir pu recevoir la championne suisse, mais nous sommes tout aussi fiers de pouvoir chaque année faire la fête le mercredi avec des enfants venus de toutes les écoles de tennis des environs, ou les élèves des écoles qui viennent sur le site se sensibiliser à des sujets comme le développement durable à travers notre partenariat avec Engie. » On l'a compris, l'Engie Open de Seine-et-Marne a trouvé son identité, gage d'avenir radieux pour le développement d'un tel événement sportif.

► **30 Mars au 4 Avril** : Engie Open de Seine-et-Marne  
Croissy-Beaubourg (60.000\$)



### À SUIVRE ÉGALEMENT

- 9 février au 16 février : Engie Open de l'Isère, Grenoble (25.000\$)
- 24 février au 1<sup>er</sup> mars : Engie Open de Macon (25.000\$)
- 9 mars au 15 mars : Tournoi International Féminin de l'AAC - Amiens (15.000\$ + H)
- 16 mars au 22 mars : Internationaux féminins de Gonesse (15.000\$)
- 23 mars au 29 mars : Open international de tennis féminin du Havre (15.000\$)

### LE CHIFFRE

8

COMME LE NOMBRE DE  
DIRECTRICES QUI OFFICIENT  
SUR LES 30 TOURNOIS  
FÉMININS DE L'ITF WORLD  
TENNIS TOUR SE DÉROULANT  
EN FRANCE EN 2020.